

Mahasiswa KKN 29 Unimal Tingkatkan Literasi Bagi Anak-Anak di TBM Rumoh Baca Jambo Timu



Mahasiswa KKN 29 Unimal Tingkatkan Literasi Bagi Anak-Anak di TBM Rumoh Baca Jambo Timu

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Dalam upaya mendukung pengembangan literasi dan pendidikan di tingkat desa, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh kelompok 29 melaksanakan kunjungan ke Taman Bacaan Masyarakat (TBM) Rumoh Baca Hasan Savvas di Gampong Jambo Timu, Kecamatan Blang Mangat, Lhokseumawe, Minggu (19/1/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program kerja mahasiswa KKN yang bertujuan meningkatkan minat baca masyarakat, khususnya anak-anak, sekaligus memperkuat peran Rumoh Baca sebagai pusat pembelajaran informal.

Ketua kelompok KKN, Mahyul Fattah, menyampaikan bahwa program ini dirancang untuk menciptakan suasana membaca yang menyenangkan bagi anak-anak. "Kami ingin menjadikan Rumoh Baca sebagai tempat yang ramah bagi anak-anak, di mana mereka tidak hanya membaca tetapi juga belajar sambil bermain," kata Mahyul.

Salah satu momen yang menarik perhatian dalam kegiatan ini adalah sesi membuat kerajinan tangan dan menggambar yang dibawakan oleh mahasiswa KKN, yaitu Fathia, Desi Alfitriyanti, Alwin Zuhriandi Manalu, dan Micco Anthony Putra. Dengan gaya pengajaran yang kreatif dan interaktif, mereka berhasil melibatkan anak-anak secara aktif.

"Membuat kerajinan tangan dan menggambar adalah cara yang efektif untuk menanamkan nilai-nilai positif sekaligus melatih imajinasi anak-anak. Aktivitas ini juga dapat meningkatkan rasa percaya diri mereka," ungkap Fathia.

Pengelola Rumoh Baca, Zainah Rahmiati Mlang ST, menyambut baik inisiatif mahasiswa KKN dan berharap kolaborasi ini terus berlanjut di masa mendatang. "Kehadiran mahasiswa KKN memberikan semangat baru bagi anak-anak di desa ini. Ide-ide segar dan program yang mereka bawa sangat membantu menghidupkan kembali semangat belajar di desa," tuturnya.

Salah satu anak yang mengikuti kegiatan, Alike, mengungkapkan antusiasmenya. "Saya senang sekali karena bisa mendengar cerita seru dan ikut membuat kerajinan. Sekarang saya jadi ingin membaca buku lebih banyak lagi," ujar Alike penuh semangat.

Kegiatan ini menjadi langkah penting dalam membangun budaya membaca di kalangan anak-anak desa Jambo Timu. Melalui pendekatan yang kreatif dan kolaboratif, mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh berhasil menciptakan pengalaman belajar yang menyenangkan sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya literasi.

Dengan semangat kerja sama antara TBM Rumoh Baca dan mahasiswa KKN, diharapkan generasi muda di desa ini semakin termotivasi untuk belajar, membaca, dan mengembangkan potensi diri. "Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi untuk program-program serupa di masa depan," tutup Zainah.[tmi]

Tanggal: 21 January 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),